

明るい選挙啓発作品

優秀



私の見た選挙と一票の大切さ

中学二年 桜井紀代美

私たちが選挙といわれても、ピントこないと思う。でも私たちの身近には、よく考えてみるとけつこうたくさんの選挙がある。まず生徒会の選挙これが一番身近なものだと思う。やり方も町の選挙とだいたい同じだ。町の選挙のやり方は、まず立候補者の人たちのスターが町のあちこちにはられる。そして、立候補した人たちが懸命に自分をアピールしている。でもそのうらには、ワイロ、お金を出して投票買うなどというきたない手を使つて当選する人もいる。それが私たち子供の目には、見えないと思っている大人たちは、とてもきたないと思う。ワイロをくばる人も悪いが、それをもう人も悪いと思う。ワイロなどもわざに“自分自身この人が

一番いい人”その人が自分たちのために一生懸命に何かをやつてくれ、必要なことを責任もつてやってくれる人であるかそうでないかどうかなどとたくさんのことを考え、一票を投票することが一番大切なことではないかと思う。でもいろいろと考へて責任ある投票をしてくれる人は、ごくわずかだと思う。それはだれでも「私の一票くらいなくとも」という考えをもつてゐるからだと思う。誰でもこう思ふかもしれないが、せっかく実際にあることだし、とてもそれなるのは、しかたがないと思う。これからは、そんなことをなく浮んできてしまい、悪い所だけに目がいつてしまう。でもこうなるのは、しかたがないと思う。

実際にあることだし、とてもそれらが目立つてしまふからである。これからは、そんなことをなくして、自らの気持ちで投票しなければいけないのである。また、自分を含めの一票だらう。運転!飛び出さないだろう。いないだらう。通れるだらう……などなど。

毎日、運転する車は、便利な動く足”なだけに、つい、大事な命が、そして、人様の命が……ということを忘れ、運転しがちです。若い時は、乱暴な運転もしましたが、今は、もう、私ほどの

私のひとこと



路上でおもうこと

浅野憲一(三本松)

親、無理もしなくなりました。また、農業の傍ら、保育所の送迎バスをあずかり、かわいい子ども達の命をあずかっているので、朝夕、気をつけて運転はしていますが、慣れてくればくるほどヒヤリとさせられることがたびたびです。

たしかれど選挙権がないからでない。私たちが投票できないために一生懸命に何かをやつされ、必要なことを責任もつてやつてくれる人であるかそうでないかどうかなどとたくさんのことを考え、一票を投票することは、政治や生活がなりたつていいかない。私たちから見た選挙は、ワイロなどという悪い印象がパツと浮んできてしまい、悪い所だけに目がいつてしまふ。でもこうなるのは、しかたがないと思う。一つには、経済の高度成長により、車が急激に増えたこと。

最近、あちこちで、車の事故が多発しています。なぜ、こんなにも、事故が多くなったのでしょうか。

始発前の前の整備点検はもちろんですが、心と時間にゆとりを持って、運転することが大切ではないでしょうか。



若い時は、乱暴な運転もしましたが、今は、もう、私ほどの